



IU presenta las propuestas económicas de su programa electoral Rafael Terán, portavoz Municipal de IU y los concejales Cristian Sánchez y Alba Marín Díaz comparecieron ante los medios de comunicación para explicar los aspectos más sobresalientes del programa electoral de IU.

Desde el punto de vista económico, el programa electoral recoge una serie de propuestas encaminada a propiciar un cambio real de la economía, fundamentada en que ésta debe estar al servicio de los ciudadanos y no al revés, como inevitablemente nos quiere hacer ver tanto PSOE como PP. Para ello, planteamos una reforma fiscal bajando la cuota del IRPF un 25% para rentas inferiores a 21.000 € y subirla un 50% para rentas superiores a 60.000 € anuales. Las rentas del capital deben tributar igual que las rentas del trabajo, derogando la legislación fiscal sobre las SICAV.

Aumento de la fiscalidad sobre los beneficios de los bancos. Desarrollar un verdadero plan de lucha contra el fraude fiscal, sustituyendo el impuesto del Patrimonio por una fiscalidad sobre las grandes fortunas y patrimonios. Recuperar la componente social de las Cajas de Ahorros convirtiéndola en una verdadera Banca Pública en cooperación con la Banca Social (cooperativas de Crédito, Cajas Rurales democratizadas, secciones de crédito de las Cooperativas y banca cívica).

Debemos combatir la economía sumergida y el fraude fiscal mediante un Plan con objetivos cuantificados y periodificados y para ello es necesario una reforma de la legislación tributaria sancionadora e inspectora.

Proponemos un nuevo modelo productivo en el que, lejos de las máximas neoliberales, el estado debe reequilibrar el mercado, no sólo corregirlo. El Estado debe volver a entrar en la economía, no sólo como salvavidas coyuntural, sino para quedarse, estableciendo un cambio del modelo de relaciones laborales que es en España el rasgo más negativo del actual modelo productivo.

En dicho nuevo modelo productivo, tenemos que considerar la creación de empleo y la protección a los parados como el objetivo prioritario de la política económica del país, tanto en el nivel del Gobierno central como en los Gobiernos autonómicos en el marco de sus competencias. Para ello es necesaria la aprobación de planes de urgencia y de estrategias a medio plazo con las adecuadas dotaciones presupuestarias.

Hay que luchar contra la precariedad de los jóvenes en el mundo laboral, que se caracteriza por las mayores tasas de paro, la alta temporalidad y la fuerte rotación contractual, así como en el alargamiento y la flexibilización de las condiciones laborales.

Para llevar a cabos estas medidas y otras más, tenemos las candidatas y candidatos más idóneos y capaces. Como la compañera Iñi, candidata al senado y Manuel Cárdenas, alcalde de Trebujena, candidato al congreso, que sabrán defender los intereses de la provincia de Cádiz y de la Costa Noroeste. Ellos conocen bien Sanlúcar y muchos sanluqueños también los conocen.

Votar a la derecha significa beneficiar a los grandes empresarios. Votar a Chaves es votar a favor del "régimen" poco democrático que él ha sostenido desde hace décadas en Andalucía.

En Madrid hace falta un grupo fuerte de IU para influir en que los recortes no afecten a políticas sociales, a los servicios públicos. El voto útil es IU; estamos seguros de conseguir un importante grupo parlamentario en el Congreso de los Diputados que trabajará por los intereses de los trabajadores y las trabajadoras.

Hoy hay en pugna un modelo de salida de la crisis: el que no busca una solución para el conjunto de la sociedad sino para unos sectores sociales muy reducidos y poderosos; y la resistencia frente a la imposición de ese modelo por parte de amplios sectores ciudadanos. Esa resistencia se concreta en el voto a IU el próximo 20 de Noviembre.